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울107 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 文化敎育委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1998 8 4 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 文化敎育委員 議室

議事日程

울1. 特別 産業敎育審議 條例廢止條例案審査 件

審査 案件

울 울1. (特別 産業敎育審議 條例廢止條例案審査 件 特

) ... 3別 敎育監 提出 面

(10 35 )時 分 開議

돈하여 주시 랍니다 원; .委員長 李英順○

었 므 회 시회 차 개 하107 1 文化敎育委員

겠습니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 그리고 비 한, 金相權 副敎育監 敎育廳

계공 원 여러 건강한 습 다시 게 어 갑습니,

다.

회 는 울시 과 하여 직개편에

별도 시회 니다 우리 가 가 어 운 시.

맞아 고통 함께 나누어 슬 게 극복해 나가는 지

혜 라고 생각 니다.

안건 상 에 앞 나 사말씀해金相權 副敎育監
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주시 랍니다.

니다 사말씀 리; .副敎育監 金相權 副敎育監 金相權○

에 앞 근 사 에 해 새 한 敎育廳

간 개해 리겠습니다.敎育委員

( : ,幹部紹介 劃管理室長 金孝秀 敎育委員 議事局長 崔容

, )晟 總務課長 曺起峰

경하는 원 님 그리고 원님 여러 지난, ,李英順

개원과 함께 열린 회 시회에 우리5 106議 敎育廳

회 가경 산안 극 결해 주신 하여1

다시 한 감사 말씀 드립니다.

현 시 에 우리에게 주어진 여러 과 는 어느

엇보다도 하다고 할 수 겠습니다 에 우리 에. 敎育廳

는 러한 시 청에 하여 새 운 울 창

하고 등 새 결운동 학 새 결운동 학 폭, ,

활동 우리경 살리 등 혁신과, 4

하여 내실 게 진해 나가고 습니다.

경하는 원님 여러 그 동안 울 학 님,

열과 원님 여러 지원에 어 많 과

해 습니다.

그러나 도하는 간상 시민 가 라21

고 하는 참다운 사람 러내는 는 아직도 미 한

많다는 평가 고 는 것도 사실 니다 해.

는 엇보다도 우리 울 해하시고 사랑하시는 원

님 여러 심과 극 지원 필

하다고 생각합니다.

아 쪼 우리 에 진하고 는 개혁敎育廳

사업들 공 수행 어 울 에 질 앞당
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수 도 원님 여러 지도편달과 협 가

시 탁 립니다.

끝 운 날씨에 원님 여러 건강하심과 가내

행운 가득하시 원하 사말씀 마 겠습니다.

단 감사합니다.

안건 상 하겠습니다; .委員長 李英順○

울 울1. (特別 産業敎育審議 條例廢止條例案審査 件 特

)別 敎育監 提出

(10 39 )時 分

사 항 울; 1委員長 李英順 特別 産業敎育審議○

심사 건 상 합니다.條例廢止條例案

( 3 )議事棒 打

다 나 안 하여 주시金性植 中等敎育局長

랍니다.

니다 울; .中等敎育局長 金性植 中等敎育局長 金性植 特○

에 한 안 드리別 産業敎育審議 條例廢止條例案

겠습니다.

본 는 월 산업1963 9 17 15産業敎育振興法

협 회 규 에 라 산업 진 에 한

한 사항 사 심 하 하여 울特別 産業敎育審議

운 해 습니다, .條例

그러나 든 민들에게 질과 에 맞는 다양한 직업

훈 회 공하여 민생활 수 향상과 가경

에 지할 목 월 에97 3 27 職業敎育訓練促

새 에 하 습니다 동. 2進法

에 삭 하도 규 어 어15産業敎育振興法

울 에 에 한 폐지안 결 었特別 敎育委員
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늘 폐지안 울 에 상, 特別 議 文化敎育委員

하게 었습니다.

상 안 마 겠습니다.

다 나 검 보고하여 주;委員長 李英順 專門委員○

시 랍니다.

니다; .專門委員 金宗植 專門委員 金宗植○

울 에 한 검 견特別 産業敎育審議 條例廢止條例案

말씀드리겠습니다.

......................................................................

( )參照

울特別 産業敎育審議 條例廢止條例案 檢討報告書

에 실( )

......................................................................

수고하 습니다; .委員長 李英順○

다 본 안건에 하여 질 답변 겠습니다 질.

답변 회 원활한 진행 하여 답식 진

행하고 하는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 답식 진행 하겠습니다.

질 하실 원 계시 말씀하여 주시 랍니다.

님.許光泰委員

니다; .許光泰 委員 許光泰委員○

월 해 항97 3 27 14 2産業敎育振興法

삭 해 본 안 폐지안 들어 는 그러

월 지 지 산업 심 회 운 어떻97 3 27

게 해 습니 ?

사실 아 께 견 검;中等敎育局長 金性植 專門委員○
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한 것처럼 그 동안에 미미했습니다 월 에. 97 10 21

울 경 천 동 가 직업훈 에 한, , , ,

협 회 한 것 에는 없는 것 가 압니다.

그러니 한 했다는 얘; ?許光泰 委員○

것 새 운 만들 해;中等敎育局長 金性植○

그러냐 하, .……

그것도 새 운 만들 해 한;許光泰 委員○

했다는 뜻 .

내용 습니다; , .中等敎育局長 金性植○

러한 폐지안 맡게 경 말씀드敎育廳

리겠습니다.

도에는 울 어63敎育廳 特別 學務局

었습니다.

어 그 당시에 사실 든 산업學務局

진 에 한 한 사항 각 가 원·道知事

고 그 다 에 가 참가하게 어 에 그 당,

시에 울 어 어 가特別 學務局

그 당시에 만든 것 니다 사실 운 울. 特別 長

운 해 야 니다 그 게 미미하 것 에.

뀌어 는 울 다시 만들고特別 長

것 재운 합니다 사실 에 근거해 산 학협. ·

동 라든가 해 운 고 는 것 가 알고敎育部

습니다.

책 가하는 거; ?許光泰 委員○

아닙니다 가 여 는 내용; .中等敎育局長 金性植○

드리는 것 니다.

그러 그 동안에 운 해 어 실 얘;許光泰 委員○
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해 수 나 산업 심 회 운 해 실?

얼마나 는지 실 엇 지 얘 해 주, .

아 말씀드 듯 실 거 미미;中等敎育局長 金性植○

하니 없습니다 그러냐 하 에 산 학협. ·敎育部

동 룩 것 에 울 에 는 실 상敎育廳

것 크게 운 할 것 없습니다 에 는 산 학. ·敎育部

협동 신에 해 운 어 고 .……

지 께 말씀하시는 내용 보 산;許光泰 委員 局長○

업 심 회는 사실 나마나한 심 회 었고 한,

나마나한 심 회 그 동안 끌어안고 다가 産業敎育振興法

항 삭 해 그 실효 어 거든14 2 .

그러 그 동안에 개월 동안 해 다는 얘1 4

죠 얘 드리는 는 나마나한 것 끌어안고.

해 다는 것 그만큼 누수현상 어나는

거죠 다시 말씀드 것 필 한 것 라고 한다.

체 할 수 는 어 만들어 나가야 지 않느냐,

런 극 처 해 어야 는 그 게 해 지 못

한 에 한 어 변 한 해 보시죠.

것 월 에; 97 3 27中等敎育局長 金性植 職業敎育訓○

새 었습니다 그래 월 에. 97 3 27練促進法 職業

새 었 에 지 안 내는 ,敎育訓練促進法

사실 직 말씀드 울 에 는 동 에 해敎育廳

크게 활동할 사항 없었습니다.

여 에 마 리하겠습니다; .許光泰 委員○

지 우리 울 에 그 동안에 운 해敎育廳

사한 들 원회 내지는 그 에 지, 敎育廳

도 끌어안고 는 어 학 활용한 런 것들,
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실질 운 지도 않 필 에 라 산

운 하는 해 학 하여 신 가지게 하고, ,

체 도 러가는 어 움 겪는 런 것敎育廳

들 많 산 어 는 것 견하고 습니다 런.

에 해 울 에 는 앞 극 검 해敎育廳

새 운 변화 가 하고 여 지난 경,

만 하 라도 그 습니다 지난 경에 퇴 들에게 주어야.

퇴직 한 것 가지고 당시에 쫓아 해 달라는,

것 니다 러한 가 계획 사 에 충.

루어지지 못했고 충 해 계획 루어,

하는 것 람 니다.

그래 결 말씀드리 러한 것 동안 끌, 1

어안고 것 아니라 그 당시에 필 가 없 에는

폐지 해 새 게 체 가 필 하다 만들어 나

가는 식 루어 라 하는 아쉬움 말씀드리 질

마 겠습니다.

다 님 질 십니; , ? ,委員長 李英順 委員 李海○

님 질 해 주십시 .植委員

니다; .李海植 委員 李海植委員○

것 에 근거 항 없어지 해당 폐지해

야 는 것 아주 당연한 고 그 게 지 별 여,

심 할 내용 없는 것처럼 보 는 우리 許光泰委員

님께 도 말씀하 지만 도 에 해 한

해야 다고 생각합니다 지 님께 말씀하. 局長

신 것 그 동안 울 에 는 산 학협동과 해·敎育廳

런 산업 에 한 특별한 거리가 별 없었다 게

말씀하시고 계시는 것 같 그래 한 차 도 회,
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하고 혀 활동 하지 않았다 게 야 하는 사실

상 에 거해 산업 심 회 연간 도

개 하게 어 는지 가 다 보지는 않,

았지만 어떻게 나 습니 ?

에 보 집과 결; 6 ,中等敎育局長 金性植 委○

심 회 회 집하고 울,員長 委員長 特別 長

는 상 회 집 가 에는 지1/3委員

체 없 회 집해야 한다.

회 사는 재 원 과 수 과 원 과 수

찬 결하도 어 습니다 회 했다.

는 것 없 것 필 시에 집 하는 것 니다. ,

울 그런 아 도 말씀드린 것처럼.特別 長 敎育廳

에 러한 회 개 한 것 가 알고 는 억

없습니다 그 에 지난 에 각 규. 敎育廳

화계획에 거해 폐지해야 한다라고 결

하게 것 니다.

그런 폐지 당 에 근거;李海植 委員○

항 삭 었 에 하는 것 지 그런 내용 체가,

미해 하는 것 아니고 그것 해야 는 사항.

그런 가 보지 않았지만 회,

할 필 없는 집 할 에만 하는 그런 가 다,

고 하는 것 스럽습니다만 습니다, .

그 게 말씀하시니 가 나 에 한 보겠지만 어 든

가 가지고 는 식 근에 실업 가하

직업훈 에 한 크게 고 고, 地方自治

에 런 직업 에 한 훈 상당 시키는團體

것 알고 습니다.
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그래 가 보 에는 런 산업 심 회가 없어 다고

해 산업 심 회에 해야 내용 없어진 것 아

니다 다시 말해. 職業敎育訓練促進法

해 에 거한 검 보,職業敎育訓練促進法 專門委員

고도 었지만 직업 훈 협 회 가 어야

것 같 생각 듭니다 에 해 는 어떻게 생각하.

시는지 말씀해 주시 랍니다.

그래 지 폐지한 후;中等敎育局長 金性植○

에는 직업 훈 협 회 규18職業敎育訓練促進法

에 라 울 에 직업 훈 협 회 해야特別

하 협 회 주 심 내용 다 아시다시피 직업훈,

에 한 것 그 다 에 직업훈 에 한 연계 그 다, ,

에 직업훈 과 산업체 협동 등 습니다 그래.

는 늘 폐지 안 결 울 地域經

에다가 폐지 안 결 통보해 하게 협 하濟局

겠습니다.

어떻든 늦 것 같습니다 그리고; .李海植 委員 敎育○

에 런 체가 개 거나 혹 폐지 에는 각部

상 에 공 내 상 여 지

게 어 는 것 훨씬 지나 폐지 안, 1

다는 것 담당 가 직 하지 않았다고 볼 수

는 것 아닙니 그래 그런 해 주시고 안? ,

가지고 계시 주시 겠습니다.

상 니다.

다 질 하실 십니; ? ,委員長 李英順 委員 李東○

님 질 해 주십시 .秦委員

니다; .李東秦 委員 李東秦委員○
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울特別 産業敎育審議 條例廢止條例案

라 는 처럼 에 삭 었거나 다,

해 지 현재 사 화 어 는 그러니 원회랄지 협,

회랄지 여하에 하고 는 지만 사 화 어

는 원회나 심 회 협 회 런 것 습니· ?

그래 지 현재 가 억하 는;中等敎育局長 金性植○

에 규 화계획에 해 각 별敎育廳

아 폐지 할 것 하 고 업 하고 는 상 한,

내용 별도 드리도 하겠습니다 에. 劃管理室

주 돼 하고 습니다.

그러시 하시 아 말씀드린;李東秦 委員○

심 회 협 회 원회 심 내지 해 필 한· ·

여하에 하고 현재 활동현황 나 원 숫 런

것도 같 리 해 해 주시 고맙겠습니다.

알겠습니다; , .中等敎育局長 金性植○

다 님 질 십니; ?委員長 李英順 委員○

없습니다 하는( )委員「 」

에 님께 답변하시는 과 에 산업中等敎育局長

심 회는 주도 가 아니 에 별 고민敎育廳

해 지도 않았고 책 가 아닌 것 게,

해 한 태도 답변 하 습니다 그러 울. 敎育廳

공업고등학 끌어안고 습니 공업고등학 는 미?

래 술 해 내고 나라 경 에 여 하고

에 산업 심 회에도 참여 하고 는 그 다,

고 한다 능동 것에 참여 해야 하는 업 태도

가 야 는 것 아닙니 ?

아 가 답변드리는 과 에;中等敎育局長 金性植 委○
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님들께 그런 상 드 다 그것 못 답변 재員

시 하겠습니다.

그러나 는 에 실직 들과 해 지 계 처

에 상 없 공업고등학 직업재훈

다시 지 해 극 협 하고 답변드립니다.

지 현재 야 지 하는 것 아닙;委員長 李英順○

니다 늘상 보 그 업 에 해 숙지도 어 지.

않고 가 주도 가 아니 에 별 그 게 고,

민 없는 것 같 태도 취하는 것에 한 지 하

는 것 니다.

앞 께 는 미래敎育廳 關係公務員

해 나라가 게 처하고 는 심각한 들,

진행 어 지 않았 에 민 가 홍역

앓고 는 것 아닙니 그 에 하시고?

능동 업 에 처해 나갈 수 도 하는 태도 숙지

해 주시 랍니다.

; .中等敎育局長 金性植○

상 질 하실 안 계시므 질;委員長 李英順 委員○

답변 결하겠습니다.

그러 울 한 울特別 敎育監 特別 産業敎育審

에 하여 원안 결코 하는議 條例廢止條例案 委

여러 없 십니, ?員

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 울特別 産業敎育審議 條例廢止條例案

원안 가결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................
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( )參照

울特別 産業敎育審議 條例廢止條例案

에 실( )

......................................................................

여러 그리고 여러 단 수고하, ,委員 關係公務員

습니다.

상 늘 사 마 고 산회 포합니,

다.

( 3 )議事棒 打

(11 04 )時 分 散

出席委員○

李英順 李東秦 吉基演 金奇德

羅鍾文 盧永奭 劉大運 李康珍

崔明玉 許光泰 李海植

專門委員○

金宗植

出席公務員○

울特別 敎育廳

副敎育監 金相權

中等敎育局長 金性植




